



校庭は花盛り!

令和3年10月1日 №.2 4

# 今年も豊作! 全校児童で稲刈りをしました

28日(火)、見事な秋晴れのもと、学校田 の稲刈りを行いました。今回も、春の田植え 同様に地域の皆さんにはご案内せず、子ども

たちだけで行いました。 春からご指導いただいている栗津さん(5年 陽喜さんのお父さん)と川越さん(6年結愛さ ん・結夢さんのお父さん)にご協力をいただ き、田植え同様に2・4年生、1・6年生、 3・5年生のペア学年毎に交代し、みんな汗 をかきかき頑張りました。

6年生は最後の、1年生は初めての稲刈り となりましたが、上の学年の子どもが下の学 年の子どもに手ほどきをしながら、鎌を使っ て安全に稲を刈ることができました。

刈り終わった後は5年生がコンバインに稲 を送る作業を手伝い、脱穀までを終えました。 この後、5年生が中心になって精米と袋詰め 作業を行い、おいしい新米をご家庭にお届け する予定です。

なお、例年行っている収穫祭、ジャンボの り巻きパーティーにつきましては、感染予防 対策を行いながら、できる範囲で実施する予 定です。昨年ともまた異なった形での実施と なりそうですが、ご理解とご協力をよろしく お願いいたします。

### <稲刈りの様子>



←鎌の扱い方や稲の 刈り方などについて、 粟津さんのお話をみ んな真剣に聞いてい ました。お話しの通 り、けがをしないよう に稲刈りをしました。

→二つの学年が協 力して稲刈りを行い ました。上学年の子 どもたちは、下の学 年の面倒もしっかり 見てくれていました。





←最後は5年生がコ ンバインでの脱穀作 業をお手伝いしまし た。終了後には、米作 りについての様々な 質問をして学習を深 めていました。

## 全校マラソン大会せまる

今年は豪華参加賞あり?!

10月5日(火)に 全校マラソン大会を 行う予定です。春か ら「はばたき運動」 の時間を利用して練 習に取り組んできま した。

学校報



2年生のマラソン練習

最後まで走りぬ く、途中で休まないで走る、友達よりも速く 走る、など、それぞれの目標に向かって「最 後まであきらめないでがんばる気持ち」を養 うとてもよい機会と考えております。今年も 地区民大運動会が中止となってしまい残念で したが、その運動会の分も合わせてがんばっ てくれるものと期待しています。

また、例年マラソン大会終了後に行ってい 「なべっこ」は、みんなが(私も)とても 楽しみにしている行事です。しかし、「なべっ こ」を行う目的を達成することが難しいこと、 屋外ではあるが感染リスクが高いこと、給食 発注に関わる事情等により、断腸の思いで中 止にすることを決めました。

なお、応援される場合には、次の点にご注 意くださるようお願いします。

①開会式 8:45(グラウンド) <日程> ②マラソン大会

○1・2年···9:00~

○3 · 4年···9 : 15~ ○5・6年…9:30~

③閉会式10:00(グラウンド)

※雨天順延 予備日は6日(水) グラウンド駐車スペース奥側または、

公民館駐車場をご利用ください。学校前 の道路は一部がコースとなります。校門

付近への路上駐車はご遠慮ください。

□場所:グラウンド駐車場

□マスクを着用し、密な状態にな らないようにお願いします。

## 感染症予防対策の徹底継続を!

<駐車>

<応援>

大仙市内の感染状況は落ち着いた状態が続 いており、この状態が今後も続くことを願わ ずにいられません。しかし、昨日、緊急事態 宣言等が解除され、今後は他県との人の往来 が増すことが予想されます。人の流れが変わ ることで、第6波を警戒をする必要も出てく るのではないかと思います。

感染予防対策の徹底や毎朝の検温、健康観 察につきまして、今後も引き続きよろしくお 願いします。特にマスクの着用は重要ですね。